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Summary :

Digital children’s literature is a new literature on the international and Arab
literary scene, and it still lacks censorship and immunity. It opens the door for
different cultures and ideologies to pass on their formats in a literary,
entertainment, and educational framework. Some of these formats actually
contribute to the sound upbringing of the child. However, some of them aim to
do the opposite, exploiting digital children’s literature to corrupt children with
ideas and behaviours that would undermine the values and identity of the Arab
child.

Résumé :

La littérature numérique pour enfants est une nouvelle littérature sur la
scene littéraire internationale et arabe, et elle manque encore de censure et
d'immunité. Elle ouvre la porte a différentes cultures et idéologies pour
transmettre leurs formats dans un cadre littéraire, ludique et éducatif. Les
formats contribuent en réalité a une bonne éducation de I’enfant. Cependant,
certains d’entre eux visent a faire le contraire, en exploitant la littérature
numérique pour enfants pour corrompre les enfants avec des idées et des
comportements qui porteraient atteinte aux valeurs et a [I’identit¢é de
I’enfant arabe.




